
PADRONIZAÇÃO PARA CALÇADAS DA AVENIDA MANOEL FERRAZ
DE CAMPOS SALES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Preocupado com os pedestres que, mesmo caminhando em alguns pontos das calçadas da
Avenida Manoel Ferraz de Campos Sales, correm risco de acidentes pela despadronização
das calçadas, o vereador Zé da Mula, cobrou nesta terça-feira, 19, informações sobre o tipo,
dimensão e especificação das calçadas nessa via.
Em tribuna Zé alertou sobre o descumprimento do artigo nº376, da Lei nº551/1969, que
padroniza a extensão do passeio público, por alguns comerciantes daquela avenida, que
aumenta a faixada do seu estacionamento, deixando um metro de calçada para as pessoas
transitar. “Lembrando que nesse um metro temos postes. Então está difícil tanto para os
pedestres quanto para cadeirantes”, concluiu.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.


